



Bericht über die 13. Generalversammlung vom 4. Februar 2023 in Zofingen

Zur Einladung der 13. Generalversammlung folgten 104 Vereinsmitglieder und die 3 Gäste Monika Martiny SSK und Michael Zeller Präsident vom SSK sowie David Edwards-May vom Inland Waterways International- Ruedi Günthardt vom Hotel Zofingen musste wegen dem Grossaufmarsch diesmal auf die runden Tische verzichten und lange Tischreihen aufstellen. Corona war vergessen und so wurden allerlei Neuigkeiten beim Apéro mit Weisswein, Orangensaft, Wasser und dem traditionellen Speckzopf von Elisabeth Morgenthaler ausgetauscht



Um 19:00 eröffnete Peter Morgenthaler mit der Schiffsglocke die 13. Generalversammlung.

Er begrüßte die Anwesenden. Michael Zeller überbrachte Grüsse vom SSK und bedankte sich für die Einladung mit dem Heft des Schweizerischen Schleusenschiffer Klubs für die Anwesenden.

Auch David Edwards-May überbrachte Grüsse vom Inland Waterways International und bedankte sich für die Einladung und war vom grossen Aufmarsch der Mitglieder des sv.ch begeistert. (Mehr Infos zum IWI unter <https://inlandwaterwaysinternational.org>)



Garlef Baum von MURETTE AG Yachtversicherungen lässt sich entschuldigen und spendet Fr. 500 für den Apéro. Für die grosszügige Geste möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Leider liess sich auch Jean-Pierre Zingg, FSM Schweizerischer Motorbootverband entschuldigen und wünschte der Versammlung aber gutes Gelingen. Dem jüngste Vereinsmitglied Samuel Ludwig wurde der Vereinswimpel vom Präsidenten übergeben.

Der Präsident behandelte die Traktanden speditiv in gewohnt souveräner Weise. In seinem Jahresbericht lässt er das letzte Jahr nochmals Revue passieren. Wegen Corona musste die GV vom 05. Februar auf den 26. März verschoben werden. Alle anderen Anlässe konnten jedoch wie geplant durchgeführt werden. Die Präsentation vom Präsidenten wurde wie gewohnt mit vielen Bildern von den Anlässen untermalt.



Dank unserem Webmaster Peter Suter werden die Mitglieder zeitnah über alle Anlässe in der Homepage informiert. Dass die Homepage eifrig besucht wird zeigen die die steht's zunehmenden Besucher- und Seitenaufrufe auf unserer Homepage. Im letzten Jahr waren es 23'888 Besucher und 74'032 Seitenaufrufe. Dank der Initiative von Beat Ineichen sind wir seit geraumer Zeit auch immer öfter auf Facebook präsent.

Andreas Moser präsentiert seine erste Jahresrechnung 2022 und die Mitgliederzahlen. Auch im letzten Jahr konnten wieder neue Mitglieder gewonnen werden, so dass der sv.ch per 31.12.2022 nun 293 Mitglieder zählt. Die Jahresrechnung konnte im vergangenen Jahr wiederum mit einem Gewinn abgeschlossen werden. Die beiden Revisoren Monika Probst und Monika Ineichen bestätigen die saubere und korrekte Buchführung. Damit konnte die Versammlung dem Kassier und dem Vorstand Décharge erteilen.

Leider hat Monika Probst auf die GV 2023 ihren Rücktritt als Revisorin angekündigt. Glücklicherweise konnte mit Hans-Jörg Strasser ein Nachfolger nominiert werden.

Da kein Wahljahr war bleibt der Vorstand des sv.ch für das neue Vereinsjahr in seiner Zusammensetzung erhalten. Peter Morgenthaler hat einmal mehr betont, dass er sein Amt gerne an der GV 2024 einem Nachfolger übergeben möchte.

Das Jahresprogramm präsentiert sich von seiner gewohnten Seite. Es werden wieder etliche Kurse, kulinarische Höhepunkte, Ausflüge und Törns angeboten. Unter den Saison-Highlights ist sicher der Citytrip auf dem Rhein mit der MS Excellence Countess im Oktober zu erwähnen.

Ruedi Günthardt macht einen Ausblick auf den Vereinstörn vom 24.07. bis 03.08.2024 auf den Caledonien Canal und Loch Ness in Schottland und bittet um Anmeldung bis Ende März 2023 damit die Boote rechtzeitig reserviert werden können.





Der Antrag von Monika Ineichen wurde von Peter Suter bereits umgesetzt. Sie beantragte, dass nicht nur die Geburtstagsmails sondern sämtliche E-Mail-Post auch an den Partner verschickt werden soll. Peter Suter hat dazu alle Mitglieder angeschrieben um ihm die fehlenden Mailadressen (sofern vorhanden) bekannt zu geben. Im präsentierten Budget 2023 wird wiederum mit einem Gewinn gerechnet und die Jahresbeiträge für die Mitglieder bleiben einmal mehr unverändert was von den Anwesenden mit Applaus bestätigt wurde.

Zum Dank für die gute Zusammenarbeit übergibt Peter Morgenthaler den beiden Revisorinnen einen Blumenstrauss. Die Vorstandsmitglieder erhalten eine Flasche Wein.



Andreas Moser präsentierte neben den neuen Vereins-Shirts auch die übrigen Shop Artikel welche neu auch mit TWINT bezahlt werden konnten.

Als keine Wortbegehren mehr aus dem Plenum kamen, schloss Peter Morgenthaler um 20:30 den offiziellen Teil und es folgte das traditionelle „Januarlochessen“ mit einem Salatteller, Pasta oder Moules und als krönenden Abschluss einen feinen Dessertteller.



Nach regem Erfahrungsaustausch und eifrigen Diskussionen löste sich die Versammlung zu später Stunde allmählich auf und man wünschte sich für die kommende Saison gegenseitig Schiff ahoi und steht's eine Handbreit Wasser unter dem Kiel.